
 

令和 6 年度 6 月 7 日 JEAS 通常総会 会長挨拶（案） 

皆様こんにちは 稲本です。 

みなさまのお蔭を持ちまして工業会設立 23 年目を迎えます。オンラインを含めて本日は本当

にたくさんの皆様ご参加いただいております。3 点ほどお話しさせていただきます。 

1 点目、まずはこの議案書の表紙です。昨年の総会後に嵐と線状降水帯の下、雨にもマケズ、筑

波山に行った際の写真です。コロナ禍をようやく通り抜けたんだ。という感じを皆で持ちました。

その時から、合言葉、ロス対策・パラダイムシフト＊つながる心が生む新世界～協働防犯～でこ

の 1 年がんばってきました。新たに 9 社をお仲間として迎えました。 

2 点目、但し、その努力は単に規模の拡大を目指すのではなく、この４つの検定制度にパンフレ

ットにあるような AI などを活用した良い製品を広めるための推薦製品検定制度、良い顔認証シス

テムの認定制度、それを活用する科学保安員検定制度、セルフレジ不正対策マニュアル作り、個

人情報を漏えいしない廃棄や転売方法の徹底などに力点を置いてやってきました。時にその基準

は NHK ニュースや読売新聞や朝日新聞などのメディアに取り上げられました。 

3 点目、JEAS は毎月、勉強会やセミナーをやっています。やらなかった月はありません。さら

には情報交流やビジネスマッチングも積極的に行ったことで、会員間の関係性が強まり、新たな

ソリューションを生み出されています。そのベースとなるのは先輩諸氏より学んだ技術です。こ

の総会では諸先輩の職業専門家を工業会認定の職業専門委員に初めて認定します。現場を支え続

けた職業専門家には、人々の安全安心のため、脱法思考を排除し、官民で基準を作りその順守を

全うしようとする「永劫の使命」が宿ります。8 月発出予定の JEAS 個人情報保護指針第 4 版に

も、この永劫の使命が織り込まれております。ご期待下さい。 

いままで申し上げたすべての活動に感謝し、その恩送りとして、8 月 2 日に電波ってすごい     

ゲルマニウムラジオ手作りセミナーを開催します。これがそのパンフレットになります。子供達

20 名と「電源不要のラジオ製作の言い知れぬ感動」を共有したいと思います。その体験を通し電

波利用や科学技術への興味を深めてもらいたいと願っております。 

このように我々工業会 JEASは産業的・社会的役割を確かな形で次の時代へと紡いで参ります。

皆様、引き続きのご指導・ご鞭撻をお願いします。以上です。 

 

令和 6 年度 6 月 7 日 JEAS 通常総会・第 3 部 会長挨拶（案） 

稲本でございます。（お陰様で第 1 部、第 2 部はつつがなく終了したしました）工業会 JEAS は

ロス対策などの職業専門集団です。雪の中で東に万引で困っているドラッグストアがあれば万防

機構ロス対策年間チャートをもってその原因を調査し、日照りの中で西にセルフレジ不正で困っ

ているスーパーがあれば JEAS セルフレジ不正防止冊子を鞄に入れ出かけます。 

我々JEAS の活動は裏方の仕事です。すぐには結果が出せないで苦しみことも多い我々に、ご来

賓の皆様より、温かなお言葉をかけていただければ幸いです。 

なお、葉梨衆議院議員は法務副大臣時代、再犯防止のための地域定着支援センター設立や各刑

務所の処遇改善に尽力された方です。お顔をお見掛けすると「私はこれからの福島の女性刑務所

で講演します」「僕はあさって福島の男性刑務所の視察に行く。少しでも良くなるように頑張ろう」

と話し合った間柄なので、感謝をもってお招きいたしました。 

本日は限られた時間ではありますが、いえ、限られた時間だからこそ、会員各位には、同じ方

に名刺を 2 枚渡すくらいのパワーでこの意見交換会を有効にご活用ください。以上です。 


